Maisons &

APPARTEMENTS
CQLDWELL BANKER
Pieces 6 Piéces
Superficie 250 m2
Référence 84743322
Prix 1 340 000 €

St-Laurent-du-Var
Maison a vendre (06700)

www.maisonsetappartements.fr
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Au calme absolu et sans vis-vis, avec un apercu sur le Cap d'Antibes joyau de la
Riviera francaise, vous serez séduit par cette villa située sur un terrain arboré de
1500 m2, non loin des commodités.La maison entierement rénovée avec soin et
des matériaux de qualité propose une piece de vie véritable coeur de la maison,
lumineuse avec de belles hauteurs sous plafond ouvrant sur la piscine a

débordement, 2 suites parentales dont 1 au rez-de-chaussée, 2 chambres avec

mezzanine, un coin bureau idéal pour le télétravail ainsi qu'un autre coin nuit.Une

grande buanderie, une cave, un double garage ...

In absolute calm and not overlooked, with a view of the Cap d'Antibes jewel of the
French Riviera, you will be seduced by this villa located on a wooded plot of 1500
m2, close to amenities.The house, completely renovated with care and quality
materials, offers a living room, the real heart of the house, bright with high ceilings
opening onto the infinity pool, 2 master suites including 1 on the ground floor, 2
bedrooms with mezzanine, an office area ideal for teleworking as well as another
sleeping area.A large laundry room, a cellar, a double garage and several parking

spaces complete the ...

COLDWELL BANKER STANDING REALTY
11 rue Chauvain - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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